

Herrn
Lothar Mark
H2, 4
68159 Mannheim

Präsident
Fritz Becker

Sekretariat:
Christel Brudy



30. September 2009

Sehr geehrter Herr Mark,

im Namen des Landesapothekerverbandes Baden-Württemberg und des Deutschen Apothekerverbandes möchten wir Ihnen für Ihre geleistete Arbeit im Deutschen Bundestag und den vertrauensvollen, kontinuierlichen Austausch danken.

Deutschland geht nicht unbelastet in die nächste Legislaturperiode – die Unwägbarkeiten der Wirtschaftskrise überschatten immer noch große Teile unseres Alltags in der Bundesrepublik und sie werden es auch noch längere Zeit tun. Neben der Sicherung und Neuschaffung von Arbeitsplätzen und einer wirtschaftlichen Konsolidierung ist auch die Sicherstellung der Gesundheitsversorgung der Bürgerinnen und Bürger unter diesen Vorzeichen eine große Aufgabe. Die zu treffenden Entscheidungen werden – wie schon in der Vergangenheit – auch das deutsche Apothekenwesen beeinflussen. Deutschland geht in eine Dekade der großen Herausforderungen. Die letzten Jahre haben gezeigt, dass sich im gegenseitigen Dialog offene Fragen klären lassen, es können Chancen und Risiken von Veränderungen erörtert und bewertet werden. Vielleicht bietet es sich an, den gemeinsamen konstruktiven Austausch auf anderer Ebene fortzusetzen. In diesem Falle freuen wir uns, wenn Sie auch weiterhin auf uns zukommen.

Mit den besten Wünschen für Ihre weitere Zukunft verbleiben wir

mit herzlichen Grüßen

Fritz Becker
Fritz Becker
Präsident
Vorsitzender des DAV e. V.

Ina Hofferberth
Ina Hofferberth
Geschäftsführerin

Danke für die konstruktive Zusammenarbeit und die immer offenen Worte!